



تعميم GACA Circular

To: All airlines operating in the airports of the Kingdom of Saudi Arabia, including Private Aviation.

إلى: جميع شركات الطيران العاملة بمطارات المملكة العربية السعودية بما يشمل الطيران الخاص.

Subject:

Updating the Premium Resident ID design in both printed and digital form and continuing to accept the current Premium Resident ID.

الموضوع:
تحديث شكل هوية مقيم مميز المطبوعة والرقمية مع استمرار العمل بهوية مقيم مميز الحالية.

Reference:

- Article No. (23) of the Civil Aviation Law.
- The Royal decree No. (M/84) Dated 24/12/2023.
- GACA Circular No. (7725/5) Dated 10/10/2023.

المرجع:
١. المادة رقم (٢٣) من نظام الطيران المدني.
٢. المرسوم الملكي رقم (م/٨٤) وتاريخ ١٤٤٥/٦/١١هـ.
٣. تعميم الهيئة رقم (٧٧٢٥/٥) وتاريخ ١٤٤٥/٠٣/٢٥هـ.

Background:

According to the amendment received from the Premium Residency Center about updating the design of the Premium Resident ID in both printed and digital form, the social media accounts, and the unified number for the Premium Residency Center (attached).

نبذة:
نظراً إلى التعديل الوارد من مركز الإقامة المميزة بتحديث شكل هوية مقيم مميز المطبوعة والرقمية، وتم تحديث حسابات التواصل الاجتماعي والرقم الموحد لمركز الإقامة المميزة حسب المرفق.

Instructions:

- All airlines must accept the updated design of the Premium Resident ID in both printed and digital form for passengers of this category, and continue to accept the current Premium Resident ID.
- Failure to comply with circulars issued by GACA is an explicit violation of the Government's orders. Violators shall be held responsible and legal procedures shall be initiated against them.

التعليمات:
١. يجب على جميع شركات الطيران قبول الشكل المحدث لهوية مقيم مميز المطبوعة والرقمية للمسافرين من هذه الفئة مع استمرار العمل بهوية مقيم مميز الحالية.
٢. إن عدم الالتزام بالتعاميم التي تصدرها الهيئة يعد مخالفة صريحة للأوامر الحكومية وسيتم اتخاذ الإجراءات النظامية بحق المخالف وتحمله المسؤولية المترتبة على ذلك.

Attachment(s):

- The updated design of the Premium Resident ID form, including the updated social media accounts, and the unified number of the Premium Residency Center.

المرفقات :
• نموذج شكل هوية مقيم مميز وحسابات التواصل الاجتماعي والرقم الموحد لمركز الإقامة المميزة المحدث.

نائب الرئيس التنفيذي للنقل الجوي والتعاون الدولي

Executive Vice President for Air Transport and International Cooperation



١- نموذج هوية مقيم مميز

الإقامة المميزة Premium Residency هوية مقيم مميز PREMIUM RESIDENT IDENTITY SPECIMEN المملكة العربية السعودية KINGDOM OF SAUDI ARABIA

مروان احمد عبد الله الحبال
MARWAN AHMAD ABDALLAH-ALHABBAL

الرقم: Premium Resident ID: 1234567890
تاريخ الميلاد: DOB: 06/08/1969 ١٤٠٠/١١/١٢
تاريخ الاصدار: Issued: 17/07/2023 ١٤٤٤/١٢/٢٩
الجنسية: Nationality: United states of America. الولايات المتحدة الأمريكية
Version: 01 مسلم

SA
123456

1234567890

041100001430

الإقامة المميزة
Premium Residency

يجب إشعار مركز الإقامة المميزة عند فقدانها
Immediately Notify Premium Residency Center if your card has been lost
WWW.PR.GOV.SA

Premium Resident ID Card
This card is issued to Premium Residency holders.
It verifies your/their identity and entitlement to
the rights and benefits therein of Premium Residency.

بطاقة إثبات هوية حامل الإقامة للميزة
تصرف هذه البطاقة لحامل الإقامة للميزة نظامياً لإثبات
هويته وأحقاقه بالتصاميم بحقوق ومزايا الإقامة للميزة

IDS AU123456789<07<11111<<<<<<<
6908061M2308010SAU1<<<<<<<<<<6
ALSEHIBANI<ABDURHMAN<ABDULHAM



الإقامة المميزة Premium Residency هوية مقيم مميز PREMIUM RESIDENT IDENTITY SPECIMEN المملكة العربية السعودية KINGDOM OF SAUDI ARABIA

سارة محمد احمد الحبال
SARAH MOUHAMAD AHMAD ALHABBAL

الرقم: Premium Resident ID: 0987654321
تاريخ الميلاد: DOB: 18/05/1986 ١٤٠٦/٠٩/١٠
تاريخ الاصدار: Issued: 19/07/2023 ١٤٤٥/٠١/٠١
الجنسية: Nationality: الولايات المتحدة الأمريكية
Version: 01 مسلم
بيانات رب الأسرة: مروان احمد عبد الله الحبال

الرقم: 1234567890 صلة القرابة: زوجة

0987654321

041100001399

الإقامة المميزة Premium Residency

يجب إشعار مركز الإقامة المميزة عند فقدانها
Immediately Notify Premium Residency Center if your card has been lost
WWW.PR.GOV.SA

Premium Resident ID Card
This card is issued to Premium Residency holders.
It verifies your/their identity and entitlement to the rights and benefits therein of Premium Residency.

بطاقة إثبات هوية حامل الإقامة المميزة
تصرف هذه البطاقة لحامل الإقامة المميزة نظامياً لإثبات هويته وأحقاقه بالتمتع بحقوق ومزايا الإقامة المميزة

IDS AU1234567890<07<11111<<<<<
6908061M2308010SAU1<<<<<<<<<<6
SARAH<MARWAN<ALHABBAL<<<<<<<<<<



٢- حسابات التواصل الإجتماعي و الرقم الموحد لمركز الإقامة المميزة :

#	اسم المنصة بالعربي	اسم المنصة بالانجليزي	اسم الحساب
١	اكس	X	@prgovsa
٢	لينكد ان	Linked In	
٣	فيسبوك	Facebook	
٤	يوتيوب	YouTube	
٥	الرقم الموحد لمركز الإقامة المميزة		٩٢٠.....٧